

**MORAÑA** | MADRIGAL

# Convocada una nueva edición del Premio Fray Luis de León de Poesía

La Diputación colabora con el Ayuntamiento de Madrigal en este premio que cumple ya 31 años y al que dedicarán dos publicaciones

E. CARRETERO / ÁVILA

Madrigal de las Altas Torres no solo es conocido por ser el lugar en el que nació Isabel la Católica, ya que otros importantes personajes tuvieron una relación importante con esta tierra. Así ocurre, por ejemplo, con Fray Luis de León, quien falleció en el convento agustino de esta villa el 23 de agosto de 1591. Al poeta, teólogo y humanista se dedica de hecho desde hace ya más de tres décadas un certamen de poesía que convoca el Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres con la colaboración de la Diputación de Ávila y a través de un convenio dotado con 2.300 euros. Se trata del Premio de Poesía Fray Luis de León que este año alcanza su trigésimo primera edición y que este jueves se presentó en la Diputación.

El diputado provincial de Cultura y Patrimonio, Eduardo Duque, calificó este certamen como de «un éxito cultural por el que todos los abulenses nos hemos de felicitar», apuntando además que la novedad de la edición de este año llegará de la mano de la pu-

blicación de un libro que recopilará los madrigales ganadores y menciones de honor del premio Fray Luis de León de estos últimos 30 años gracias a un convenio entre institución provincial y ayuntamiento dotado de 3.000 euros.

«La cultura construye sociedades más ricas y más libres y este premio de poesía lleva 30 años poniendo su granito de arena para que así sea», señaló el responsable de la Diputación Provincial que aseguró que la «calidad de las composiciones poéticas y el elenco de ganadores que en estas tres décadas han ido uniendo su nombre al de este premio son la mayores pruebas del prestigio de este premio». Animó así Duque a participar en este certamen dedicado a los madrigales, «composición poética muy singular que gracias a premios como éste se mantiene viva desde la época del Renacimiento».

La alcaldesa de Madrigal de las Altas Torres, Ana Isabel Zurdo, aprovechó la presentación de las bases de esta edición para mostrar su agradecimiento a los poetas que año tras año presentan «maravillosos madrigales y hacen que esto siga adelante». En cuanto a las bases de este concurso, explicó Zurdo que en esta edición cada autor podrá presentar tres madrigales originales en sobres diferentes y hacerlo hasta el 30 de julio, así como que los trabajos se deben enviar los trabajos al Ayuntamiento de Madrigal. Las bases de esta edición, apuntó la alcal-



Presentación de la trigésimo primera edición del Premio de Poesía Fray Luis de León. / D. CASTRO

## DECLARACIONES

**EDUARDO DUQUE**  
DIPUTADO PROVINCIAL

«Es un éxito cultural del que todos los abulenses debemos sentirnos orgullosos»

**ANA ISABEL ZURDO**  
ALCALDESA DE MADRIGAL

«Los maravillosos madrigales hacen que esto siga adelante»

**MAXIMILIANO FERNÁNDEZ**  
DIRECTOR DE LA IGDA

«Este premio pone a la Villa de Madrigal en el foco creador y de inspiración»

desa, estarán disponibles en la página web del Ayuntamiento.

Una vez cerrado el plazo de recepción de trabajos, el jurado se reunirá a primeros de agosto teniendo en cuenta que el entrega de premios tendrá lugar el 22 de agosto.

**LIBRO DEL AYUNTAMIENTO.** Por cierto, que además del libro recopilatorio de la trayectoria de estos premios, la alcaldesa de Madrigal también anunció la publicación de otro libro por parte del Ayuntamiento, en este caso dedicado a la composición de madrigales en tiempos de pandemia.

«Es una de las grandes citas poéticas de España», aseguró por su parte Maximiliano Fernández, director de la Institución Gran Duque de Alba, que mostró su «satisfacción por ver como año tras año el galardón se supera en número de participantes y en calidad de los trabajos y por tanto

en prestigio y en repercusión social». Mostró igualmente Fernández el compromiso de la Institución Gran Duque de Alba con este premio, explicando que la IGDA aporta los miembros del jurado que año tras años colaboran «de forma desinteresada y entusiasta en la valoración de los poemas y en la no siempre fácil elección de los ganadores por la elevada calidad».

«Este premio pone a la villa madrigalense y a Fray Luis de León en el foco creador y de inspiración para centenares de poetas de todo el mundo», aseguró así mismo el director de la Institución Gran Duque de Alba.

El madrigal es una composición lírica donde combinan versos heptasílabos y endecasílabos con rima consonante, generalmente de tema amoroso. Tuvo su origen en Italia y fue especialmente cultivado en el Renacimiento.